

# 新年



新年のごあいさつ

## 持続可能な都市の実現を目指して

鴻巣市長 原口 和久

明けましておめでとうござい  
ます。市民の皆様におかれまし  
ては、健やかに新春をお迎えの  
ことと、心よりお慶び申し上げ  
ます。また、平素より、市政の  
推進にあたりまして、格別のご  
支援・ご協力を賜り、心より厚  
く御礼申し上げます。

さて、私は多くの市民の皆様  
のご支援をいただき、昨年8月  
から引き続き5期目の市政運営  
を担わせていただいております。  
新年を迎えて、新たな年の  
まちづくりを進めて行くに際し、  
改めてその使命と職責の重さを  
深く認識し、身を引き締めて鴻  
巣市の発展に努めてまいります。

5期目の市政運営では  
・ つなぎます。市民の皆さんの  
ふるさと鴻巣の発展に向けた熱  
い想いを

・ 守ります。心も体も健やかに、  
安全・安心で暮らしやすさナン  
バーワンのまち鴻巣を  
・ 育てます。元氣よく、笑顔で  
あいさつ、お互いを認め、助け  
合い、自ら学び、夢を咲かす、  
未来を担う「のすっ子」を

この3つをまちづくりの理念  
として取り組んでまいります。  
昨年9月には、千葉県野田市

で放鳥されたコウノトリ「きず  
な」が鴻巣市に飛来しました。  
コウノトリの飼育・放鳥を通じ  
て人にも生きものにもやさしい  
まちづくりを目指している本市  
にとりましては、朗報となりま  
した。

このような中、昨年は全国の  
自治体の喫緊の課題ともなって  
いる「少子高齢化・人口減少」  
問題の解消に向けて、積極的に  
取り組んだ1年でした。

高齢者や障がい者等の皆様の  
移動手段としてタクシーを利用  
したデマンド交通の実証運行を  
開始し、多くの市民の皆様にご  
利用いただいたほか、こうのと  
り出産祝金支給事業や、保育所  
入所予約制度も新たに開始する  
など、それぞれの取組において  
成果が出ております。

また、本市の人口は横ばいか  
ら微減に転じておりますが、転  
入者が転出者を上回る転入超過  
は続いております。これも、北  
新宿第二土地区画整理事業や広  
田中央特定土地区画整理事業の  
進捗や各種事業の実施による成  
果と考えております。

そして、本年は、鴻巣駅東口  
駅通り地区市街地再開発事業の

完了に伴い、中山道に面した新  
たな公園や周辺道路の整備が進  
み、鴻巣駅東口はより利便性の  
高いエリアとして生まれ変わら  
れます。公共交通では、デマンド  
交通の本運行の開始や、コミュ  
ニティバス「フラワー号」の見  
直し運行がスタートします。新  
たな事業では、保育施設に入所  
しているお子さんを駅前で一時的  
にお預かりし各保育施設へ送  
迎する保育ステーション事業の  
開始等、一層の子育ての推進を  
図るほか、国と連携した道の駅  
や上尾道路の整備、県と連携し  
た箕田地区における産業立地、  
行田市・北本市と進めている新  
たなごみ処理施設整備等を着実  
に推進して、今後も「住んでよ  
かった、ずっと住み続けたい」  
と感じていただけるまちづくり  
に全力で取り組んでまいります  
ので、一層のご理解・ご協力を  
賜りますようお願いいたし  
上げます。

結びに、本年が皆様にとりま  
して、明るく健やかで幸せな年  
となることを心からご祈念申し  
上げ、年頭に当たつての挨拶と  
させていただきます。

### 平成30年の主な出来事



デマンド交通実証運行を開始 (6月)



保育所「入所予約者」による入所がスタート (4月)



シテイプロモーション動画「ともだち」完成 (3月)



# 賀

# 謹

明けましておめでとうございます。市民の皆様には、希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。また、昨年中は議会の活動に對して、温かいご理解とご支援を賜り、市議會を代表して、厚く御礼申し上げます。

昨年9月初旬、コウノトリが鴻巣市に飛来しましたが、この飛来が、本市の輝かしい未来と市民の皆様のを運んでくれる瑞祥であることを希望するものです。

昨年は、大阪府北部地震、西日本豪雨、北海道胆振東部地震など、自然災害が猛威を振りました。本市でも、急きょ公共施設のブロック塀を点検し、修繕等を行いました。本市には深谷断層や綾瀬川断層があり、いつ大規模な地震が起きても不思議ではありません。毎年行われている市総合防災訓練に、私たち議員も積極的に参加し、防災・減災等への意識付けを心がけています。



新年のあいさつ

誰もが安全・安心に暮らせるまちを願って

鴻巣市議会議長 野本 恵司

ところで、昨年8月、原口市政5期目がスタートし、本年4月から新しい組織での行政運営、公約に基づく様々な事業の推進が期待されています。これらの事業に関係して、議会でも活発な議論が展開されると考えています。ぜひ、本会議や委員会の傍聴にお越しく下さい。本会議のインターネット配信については、本年4月に向け、スマートフォンやタブレット端末からも見ることができるよう、現在整備しています。

市議会では、定例会や臨時会のほか、閉会中も活発に活動しています。文教福祉常任委員会、昨年12月、手話に対する理解や普及をはじめ、誰もが暮らしやすい社会の実現を願って「鴻巣市手話言語条例」をつくらしたほか、道徳と英語の授業の視察等を行いました。市民環境常任委員会は、野菜や花き生産者との意見交換会、市内事業所の視察等を行いました。また、まちづくり常任委員会

が市に提出した、コミュニティバス「フラワー号」運行見直しへの提言等により、市は昨年6月からデマンド交通実証運行を始めており、免許証の返納とあわせ、高齢化社会への対応として重要な役割を担うと考えています。

本年4月は市議会の改選となります。市議会は、市民の皆様から様々なご意見を拝聴し、市政にできる限り反映させていく使命があり、地方自治体の意思決定機関として非常に大きな責任を担っています。

人生百年時代と言われる中、私たち議員は「誰もが安全・安心に未永く暮らせるまち」を願って、住民福祉の向上に誠心誠意努力してまいりますので、皆様のご支援、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。年頭にあたりまして、市民の皆様にとってご健康で幸多き年でありますよう心からご祈念申し上げます。



(完成イメージ)

吹上北側生涯学習施設の建設を開始 (10月)



明用・前砂地内にコウノトリ「きずな」が飛来 (9月)



原口市政5期目がスタート (8月)

